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紙 風 船
ＰＴＡへの参加 ありがとうございました

１０日（金）の

ＰＴＡ学校公開日

には、多数の保護

者の皆様にご参加

いただき、ありが

とうございました。

第１回目のＰＴＡ

が紙面での報告・

協議でしたので、

子どもたちの授業

の様子を見ていた

だくのは今回が初

めて。特に１年生

の保護者の皆様に

とっては、子ども

たちがどんなふう

に授業を受けてい

るのかご心配だっ

たことと思います。

でも、元気いっぱ

い授業を受ける姿

を見て、ご安心い

ただけたのではな

いかと思います。

専門部会、学級

懇談でも、顔を合

わせてご協議いた

だき、今年度のＰＴＡの活動について決定いただいたり、貴重なご意見をいただいたりしました。子

どもが少なくなり、保護者の皆様にも、一人あたりのご負担が増えてしまいますが、改善策等も出し

ていただき、心強く思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

ＰＴＡ会長さんに続き、総務部長さんと運営部長さんからも原稿をいただきました。

今年度の活動について ＰＴＡ総務部長

今年度、総務部長を務めさせていただきます。不慣れな点も多く、ご迷惑をお掛けすることもあ

ると思いますが、どうかよろしくお願いいたします。新型コロナウイルスにより、本校でも学校運

営、行事等さまざまな活動において影響が出ております。そんな中、総務部も 感染予防に注意し

ながら今年度の活動を進めて参りたいと思います。

主な活動についてですが、一つ目８月２３日に行う『空き瓶回収』です。今年度は回収困難な地



区もあることから、回収 方法を見直しして行う予定です。保護者の皆様方にはご難儀をお掛けし

ますが、感染予防に努 めながらご協力をいただきたいと思います。

二つ目は、ＰＴＡ会報『ひのき』の発行です。年度末一回の発行になりますが、今年度のＰＴＡ

活動を振り返った内容にできればと思っております。その他、一年を通してアルミ缶回収も行って

おりますので、皆様のご協力をいただければと思います。

最後になりますが、空き瓶回収におきましては、皆様ご多用のこととは存じますが、ご理解、ご

協力を賜りますよう、重ねてお願いいたします。

今年度の活動について ＰＴＡ運営部長

今年度、運営部長を務めさせていただくことになりました。コロナ禍ではありますが、子ども

たちが充実した一年を過ごすことができるよう、保護者の方々、先生方の御協力をいただき、部の

運営にあたりたいと思います。どうかよろしくお願いいたします。

先日行われた専門部会では、今年度の活動について協議しました。その中で、もちつきは、新型

コロナウイルス感染拡大を考慮し、中止となりました。通常のＰＴＡ授業参観（土曜参観）となる

予定です。その他の行事については、地域運動会への協力、スキー教室の運搬協力は、例年通り行

う予定です。

不安な日々が続いていますが、その中でできることを見いだし、子どもたちの笑顔を増やしてい

けたらと思います。御協力よろしくお願いいたします。

２回目の校内授業研究会をしました

１４日（火）は、指導主事の先生をお迎えして校

内授業研究会を開きました。１・２年生が体育の授

業を見ていただきました。動物になったつもりで、

自分たちで運動を考える授業です。ウサギになって

跳んだり、猫になって平均台を歩いたりしました。

こども園からもお二人の先生が見に来てくださり「大

きくなったねえ」とびっくりしていました。

自分たちでたくさん工夫して運動をしていること、

あいさつや返事、話を聴く姿勢、１年生も２年生も

仲良く学習していること、など、たくさん褒めてい

ただきました。

田んぼを見に行ってきました。６月４日の田植えの

時には、全部同じような緑色の苗だったのに、今はく

っきりとくじらが浮かび上がっていました。もちろん

本物は、この写真より迫力があります。まだまだ見頃

は続くようです。お見逃しなく！
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